



# Danramil Cawas Hadiri Rapat Paguyuban Kepala Desa Se Kecamatan Cawas Klaten, Ini Kata Danramil

Agung widodo - [KLATEN.KAMPAI.ID](https://www.klaten.kumpai.id)

Oct 17, 2024 - 09:49



*Danramil Cawas Hadiri Rapat Paguyuban Kepala Desa Se Kecamatan Cawas Klaten, Ini Kata Danramil*

Klaten – Kapten Inf Sukimanto, Danramil 20/Cawas Kodim 0723 Klaten menghadiri Rapat Rutin Paguyuban Kepala Desa Se Kecamatan Cawas yang dilaksanakan di aula Balai Desa Pogung Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten.

(16/10/2024)

Acara ini dihadiri oleh berbagai elemen penting, termasuk Camat Kecamatan Cawas yang diwakili oleh Lasiyem, Kapolsek Cawas yang diwakili oleh Aiptu Dawud, serta seluruh kepala desa se-Kecamatan Cawas.

Rapat rutin ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antar pemerintah desa dan mendiskusikan berbagai isu yang berkaitan dengan pembangunan dan keamanan di wilayah Cawas. Dalam sambutannya, Kapten Sukimanto menyampaikan pentingnya kerjasama antara TNI, Polri dan pemerintah desa dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Danramil juga mengapresiasi kehadiran seluruh kepala desa dan perwakilan instansi dalam Rapat Rutin Paguyuban Kepala Desa Se Kecamatan Cawas ini.

Pada pertemuan seperti ini merupakan langkah penting untuk memperkuat sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah desa dan kami di TNI siap mendukung setiap program yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Kerjasama yang baik akan memudahkan kita dalam mengatasi berbagai tantangan, termasuk dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," ungkap Kapten Inf Sukimanto.

"Dengan kolaborasi yang solid, saya yakin kita dapat mencapai tujuan bersama demi kesejahteraan masyarakat. Terima kasih kepada semua pihak yang hadir dan berkontribusi dalam rapat ini," tambahnya.

Lasiyem, yang mewakili Camat, menekankan perlunya komunikasi yang baik antara desa untuk meningkatkan program-program pembangunan yang berdampak positif bagi masyarakat. Sementara itu, Aiptu Dawud menyoroti pentingnya peran kepala desa dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Pada terselenggaranya rapat Paguyuban Kepala Desa Se Kecamatan Cawas diharapkan dapat memperkuat kolaborasi dan meningkatkan efektivitas program-program yang ada. (Red)